

2012年を

振り返る



▲和牛の五輪と呼ばれる「全国和牛能力共進会」。市からは7頭が出場し、すべての牛が優等賞を獲得。

今年は、プロスポーツ選手
の自主トレを皮切りに、県外
からの修学旅行生の本格的
な受け入れ、韓国の小・中学
生や大邱市との友好親善など
様々な交流で多くの人々が鹿
屋市を訪れました。

スポーツでは「ロンドンオ
リンピック」に現役鹿屋体育
大学生である前田佳代乃選手
をはじめ同大学卒業生2人が
出場し、私たちに夢と感動を
与えてくれました。

また、5年に1度開催される
全国和牛能力共進会では、市か
ら出品されたすべての牛が優
等賞を獲得し、鹿児島県は2位
の成績を収めました。

そのほか、各地域ではそれ
ぞれの特色を生かした多彩な
イベントや催しが開催され、
多くの人で賑わいました。

そこで、この1年間を年表
と写真で振り返ります。



2月 高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」
大隅半島の高校生を中心に繰り広げられるミュージカルは、新たに象嵌装大刀を取り入れ、内容をリニューアルしました。



2月 かのやよかとこフェア in 大阪
大阪府豊中市で観光・物産フェアを開催。ばら大使国生さゆりさんをゲストに招き、観光や特産品のPRを行いました。



1月 プロ選手の自主トレ始動
プロ野球やプロサッカー選手が自主トレを開始。期間中、ヴィッセル神戸の大久保選手と田中選手がサッカー教室を開催。

1月

- 4日 阪神タイガース大和選手ほか自主トレ開始(15日まで)
- 韓国完州中学校サッカー部合宿交流団が鹿屋市を訪問(11日まで)
- 7日 鹿屋市体育協会「けいこ始め式」
- 輝北地区合同の七草祝い
- 8日 鹿屋市成人式
- 鹿屋市消防出初式
- ヴィッセル神戸大久保嘉人・田中英雄選手自主トレ開始(14日まで)

2月

- 31日 イングリッシュローズ寄贈式(2月5日まで)
- 29日 第30回記念鹿屋市美術展
- 26日 ボルティモアオールドズ和田毅選手表敬訪問
- 22日 ソフトバンクホークス大場翔太選手ほか自主トレ開始(26日まで)
- 21日 第18回名物あいら木市祭(15日まで)
- 18日 子牛の初せりで4つ子の子牛が出场(くしら二十三や市(22日まで))
- 14日 第18回名物あいら木市祭(15日まで)
- 14日 雄選手自主トレ開始(14日まで)
- 11日 高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」ある王の物語」上演(12日まで)
- 10日 第2回まるごと「おおすみ」アグリ・フード商談会
- 10日 第54回串良町内一周駅伝大会
- 5日 第18回美里あいら心わくわくウォーキング大会
- 4日 かのやよかとこフェア in 大阪(豊中市・5日まで)